

Geroldswil, 24. Dezember 2021

In Liebe und Dankbarkeit und voller Hoffnung auf ein Wiedersehen in einer anderen, uns unbekannten Welt, nehmen wir in Trauer Abschied.

Ein großartiger Mensch ist von uns gegangen. Wer ihn gekannt hat, war stolz auf seine Freundschaft.

Alexander *Alex* Turner

23. Oktober 1969 bis 24. Dezember 2021

Alex hat sehr tapfer gegen eine heimtückische Krankheit angekämpft. Dabei hat er seine Kräfte voll eingesetzt und verbraucht. Danach konnte er die Krankheit leider nicht mehr besiegen. Trotz schwerer Erkrankung war Alex niemals mutlos, seine Kraft wird uns immer ein Beispiel sein.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem geliebten Sohn, Bruder, Neffen, Enkel, Cousin, Götti, Trauzeugen und Freund.